



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "La boum des quartiers Nord" (projet n° 0002657640), qui s'est déroulé le 22/03/2025

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

La boum des quartiers Nord

N° du projet

0002657640

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

- Réunir les familles des quartiers pour un moment festif dans le cadre de la semaine nationale de la petite enfance*
- Renforcer le lien entre les enfants et leurs familles*
- Favoriser l'interaction sociale et la coopération*

Date de réalisation du projet

Du 22/03/2025 à 15:00 au 22/03/2025 à 18:00

Déroulement de l'action

Dans le cadre de la semaine nationale de la petite enfance, les structures des quartiers nord ce sont réunis afin de mettre en place un planning d'activités dédiées aux 0-6 ans et leurs parents.

Pour finaliser cette semaine, un temps fort a été réalisé : La boum des quartiers Nord.

Elle a débutée à 15h00 au sein du CSBM. Diverses activités ont été proposées : maquillage, spectacle de magie, structure de ballons, des jeux en familles et un temps d'atelier créatif (tangram).

Le temps fort s'est terminé dans les environs de 17h00.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

3 Femme(s), 0 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

26 Femme(s), 5 Homme(s)

Résultats obtenus

La mobilisation a été réussie, et ce malgré le fait que l'évènement ait eu lieu durant le Ramadan. L'horaire choisi, adapté aux plus jeunes, a permis de rassembler un public d'enfants allant de 0 à 10 ans, offrant ainsi une belle diversité d'âges.

Le seul bémol relevé concerne la taille de la salle, un peu trop exigüe pour ce type de manifestation. Cela nous a contraints à effectuer plusieurs réaménagements pendant que le public était déjà sur place, ce qui n'était pas idéal.

Malgré cela, les familles et les enfants ont été enchantés par le spectacle, qui s'est distingué par son aspect interactif. Le prestataire a su mettre en valeur de nombreux enfants durant la représentation, ce qui a grandement contribué à l'enthousiasme général.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Afin de veiller au respect des valeurs républicaines et de la laïcité tout au long de l'évènement, plusieurs dispositions ont été mises en place :

- Neutralité du contenu et du discours : Le spectacle proposé était dépourvu de tout contenu à caractère politique, religieux ou discriminatoire. Le prestataire a été sensibilisé en amont au cadre républicain et aux principes de neutralité à respecter.

- Accessibilité et inclusion : L'évènement était ouvert à tous, sans distinction d'origine, de religion ou de condition sociale. L'accueil du public et des familles s'est fait dans un esprit d'égalité et de respect mutuel.

- Communication respectueuse des valeurs républicaines : Les supports de communication (affiches, messages, invitations) ont été élaborés dans le respect des principes de laïcité et de cohésion

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Centre social basse mesure

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Aide à la rédaction de la demande de financement, Aide lors de la mise en place le jour j et de l'encadrement.

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Ne sais pas

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Le printemps des femmes au mois de mai ?